



Landkreis München

# Landkreis *aktuell*

Landratsamt  
München  
Mariahilfplatz 17  
81541 München

München, 02.06.2020

## **21 Tage lang um die Wette radeln**

**Bereits zum siebten Mal in Folge beteiligt sich der Landkreis München vom 28. Juni bis 18. Juli 2020 an der deutschlandweiten Aktion STADTRADELN und möchte mit seiner Teilnahme den Klimaschutz im Landkreis fördern, den Radverkehr voranbringen und die Landkreisbürgerinnen und -bürger von den Vorteilen des Radfahrens überzeugen.**

Was haben Sport und Klimaschutz gemeinsam? STADTRADELN 2020! Gleich zwei auf einen Streich gibt es bei diesem Wettbewerb: Mit dem Zurücklegen möglichst vieler Alltagswege auf dem Fahrrad schont man nicht nur die Umwelt, sondern tut auch gleich was für seine Gesundheit und Fitness. Nach Angaben der Weltgesundheitsorganisation genügen bereits täglich 30 Minuten moderate körperliche Aktivitäten, um das Risiko von Erkrankungen wie Bluthochdruck oder Herz- und Kreislauferkrankungen zu verringern. Auch die Umwelt profitiert von dieser klimaschonenden Fortbewegungsart: Rund 300 Kilogramm CO<sub>2</sub>-Emissionen kann ein Berufspendler, der je fünf Kilometer mit dem Rad zur Arbeit hin und zurück fährt, anstatt das Auto zu benutzen, einsparen.

Wenn es in knapp einem Monat quasi heißt „Auf die Sitze – fertig – los!“, nehmen heuer 26 Kommunen im Landkreis vom 28. Juni bis 18. Juli 2020 am STADTRADELN-Wettbewerb gemeinsam teil und sammeln fleißig Radl-Kilometer. Die Würmtalgemeinden Neuried, Planegg und Gräfelfing haben dieses Jahr einen eigenen STADTRADELN-Zeitraum im September.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die im Landkreis wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder studieren, sind deshalb eingeladen, drei Wochen lang kräftig in die Pedale zu treten und sowohl beruflich als auch privat möglichst viele Fahrradkilometer für den Klimaschutz und für den Landkreis München zu sammeln. Dabei steht es den Teilnehmern frei, an welchen Tagen und wie viele Tage im Aktionszeitraum sie tatsächlich auf das Fahrrad steigen. Auf [www.stadtradeln.de/landkreis-muenchen/](http://www.stadtradeln.de/landkreis-muenchen/) können Interessierte eigene Teams (ab zwei Personen) gründen oder einem bereits bestehenden Team beitreten. Dazu einfach auf der Seite den grünen Button „Hier registrieren“ anklicken. Danach losradeln und die geradelten Kilometer einfach im Online-Radlkalender oder per STADTRADELN-App eintragen.

### **Vize-Bundesgewinner 2019**

Bereits im letzten Jahr zeigte sich, dass die Bürgerinnen und Bürger im Landkreis München bei dieser aktiven Klimaschutzmaßnahme weit vorn dabei sind. Im Rahmen der landkreisweiten Radl-Aktion haben fast 5.500 Radlerinnen 2019 insgesamt rund 1.190.000 Kilometer zurückgelegt und dabei mehr als 169 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart. Der Landkreis München belegte damit bundesweit einen beachtlichen zweiten Platz in der Gewinnkategorie „Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern“ mit 100.000 – 499.999 Einwohnern. Für das STADTRADELN haben sich in diesem Jahr bereits über 1.000 Kommunen deutschlandweit angemeldet. Mit der Teilnahme am STADTRADELN möchte der Landkreis München auch seine 29++ Klima. Energie. Initiative



Ansprechpartnerin:

Margad Bayasgalan  
Telefon:  
089/6221-1222

Telefax:  
089/6221-441222

Pressesprecherin:  
Christine Spiegel

Telefon:  
089/6221-2621

Telefax:  
089/6221-442621

E-Mail:  
[pressestelle@ira-  
m.bayern.de](mailto:pressestelle@iram.bayern.de)

Internet:  
[www.landkreis-  
muenchen.de](http://www.landkreis-<br/>muenchen.de)

## Landkreis München

öffentlichkeitswirksam erfahrbar machen und die Bürgerinnen und Bürger aktiv einbinden.

Weitere Informationen erhalten Interessierte beim Radverkehrsbeauftragten des Landkreises München, Jens Diehr, unter der Telefonnummer 089 / 6221-1981 und per Mail an [DiehrJ@lra-m.bayern.de](mailto:DiehrJ@lra-m.bayern.de) oder Simone Hübner vom Sachgebiet Mobilitätsplanung, unter der Telefonnummer 089/6221-1351 und per E-Mail an [HuebnerS@lra-m.bayern.de](mailto:HuebnerS@lra-m.bayern.de).